

福井大学学術交流協定校への派遣留学（交換留学） 月例報告書（2月）

留学先：マカオ大学

氏名：松岡ななみ

こんにちは。2019年に入り、もう2か月がたったと同時に、私のマカオでの留学生活も早くも2か月が経過しました。そろそろ、寮の食事も飽きてきました。1月はマカオに来て、新しいことばかりで、毎日毎日発見や、初めての経験が多かったため、あっという間に過ぎましたが、2月に入ってからは、すでにやるものがなくなってしまい、結構暇な日が多かった気がします。しかし、2月は中国では旧正月という大きなイベントがあるため、街中はとてにぎわっていました。2月の一番の思い出は、香港の百万ドルの夜景を見に行ったことです。この時は、初めてトラムと呼ばれる二階建ての路面電車に乗ったり、ミシュランの星を持つワンタン麺を食べたりして、それまで何回か香港は訪れていたのですが、まだまだ新しい発見が出来ておもしろかったです。このワンタン麺屋さんでは、まさかのレストラン内にネズミが登場するという日本のレストランで起こったらありえないと思うことが起きりましたが、なぜだか（中国だからか）いい体験だった



なと思うことが出来ました。百万ドルの夜景は、写真を載せたいのですが、絶対に生で見てもらいたいのので載せません。とてもきれいでした。



今回は、今私が履修している授業を紹介したいと思います。私が今履修している授業は以下の通りです。

- CHLL1012 CHINESE FOR NON-NATIVE SPEAKING 1
- MKTG2000 PRINCIPLES OF MARKETING
- MGMT3006 HUMAN RESOURCES PLANNING AND STAFFING
- MGMT3000 GLOBAL BUSINESS ENVIRONMENT
- MGMT2000 BUSINES COMMUNICATIONS

初めに私が言いたいことは、留学中の履修登録は思った通りには絶対にいかないということです。私は、1年間の留学を選んだため、留学中の履修はとても重要で、福井大学の授業との単位交換のことをよく考えながら履修をしなくてはなりません。しかし、取ろうとしている授業がうまいこと全て取れるということはほとんどありえないと思

います。なので、履修したい授業は多めに考えておいた方が絶対に良いです。ちなみに、私はすでに次のセメスターの履修を考え始めています。早すぎるかもしれませんが。

一つ目は、中国語の授業です。このクラスは本当に初めて中国語を勉強する人のための授業であるため、第二外国語で中国をとっていた私にとっては、復習のようなものです。なので、もう一つ上の中国語のクラスをとっても良かったなと思っています。しかし、この授業は中国人以外の生徒ばかりで、いろいろな国の人と関われるので楽しいです。この中国語の授業以外は全て経営学部の授業を履修しています。経営学部の授業は全て専門的なことを学ぶ授業なので、まったく基礎知識のない私にとって、それを英語で学ぶということはとても難しいことです。課題を出されることがほとんどないので、2月は授業以外の部屋での暇な時間を授業で分からなかった部分の復習にあてることが多くなりました。二つ目のマーケティングの授業はルームメイトと同じクラスをとっているため、どうしても分からない部分は彼女に聞いて解決することもあるため、とても心強いです。私が履修している経営学部の授業は全てグループプレゼンテーションが授業内に含まれています。プレゼンテーションは授業の内容を理解することはもちろん、グループ内での話し合いもプレゼンテーションも英語で行うので自分の英語力の向上にも役立つので良い経験になるだろうと考えています。五つ目のビジネスコミュニケーションの授業の先生は日本人の先生です。マカオ大学には何人か日本人の先生がいるみたいです。まだ、個人的に会話はしたことはありませんが、今後お話してみたいなと思っています。

私は経営の勉強をしたいというのがマカオ大学を選んだ一つの理由でしたが、実際に授業を受けてみた感想としては、まだ英語がままならないということも理由の一つにあるかもしれませんが、面白いと思う部分もあります。まったく違う分野の授業も受けてみたいと思うことがあります。なので、次のセメスターの授業を決めるときによく考えて決めたいと思います。また、今期では取れなかったのですが、せっかくマカオで勉強しているのでカジノについての授業も取りたいと考えています。とりあえず、今は今の授業に真剣に取り組んで学べることを学んでおこうと思います。3月には中間テストもあるので頑張ります。

2月に入り、マカオは暖かい日も多くなってきて、半そでを着るような天気の日もありました。これからもっと気温が上がり、湿度も高くなって過ごしにくい季節になります。夏休みの予定もたてはじめていて、早くも夏休み気分になりつつありますが、まだまだ学校も続くので気合で頑張ろうと思います。

